

環境に優しい技術・製品の開発

る木の絶滅の危機、 産されてきたため、



となっていました。宇部興産深刻となり、供給不足も問題 は、天然原料を使わない完全 とそれに伴う水害等の災害が

業生産を開始しました。その 化学合成による製法を世界で 持続可能な社会の実現に貢献 世界シェアはほぼ⑩%となり、 初めて開発し、マリン系香料 しています。 『ヘリオフレッシュ®』の商

環境に優しい技術・製品の開 UBEグループでは、 での粘性が低く乾燥が速いた することができ、さらに室温 水系コーティング材料は、耐 の排出が問題視されています。 揮発性有機化合物(VOC*) たが、 べて、VOCを8~9割削減 久性水系ポリウレタンコーテ 久性が劣るため普及が遅れて に成功しました。溶剤系と比 いますが、宇部興産は、高耐 ィングには、溶剤系コーティ ィング材料(PUD)の開発 ノグ材料が使用されてきまし 高耐久を必要とするコーテ 大気汚染の原因となる

れます。

ナブルケミストリーとも呼ば の総称で、グリーンサステイ

> 森林破壊 与します。 しました。 ルケミストリー奨励賞を受賞 第4回グリーンサステイナブ リーンサステイナブルケミス シュ®』の製法は、第10回グ て表彰され、 化やCO^排出量の削減に寄め、生産ラインのコンパクト トリー賞を、PUDの開発は 人新化学技術推進協会にお. これらの技術は公益社団法します。 『ヘリオフレッ

合物の総称。遊粒子状物質および光化学ス 揮発性を有し、大気中で気体となる有機化 モッグの生成原因となる。 >O (Volatile Organic Compounds) :

化学物質の製造から廃棄まで

ーンケミストリ

のライフサイクル全体におい

環境負荷を軽減しようと

する概念と、そのための技術



されるマリン系香料は、クス

香水やトイレタリーに使用

サフラス油を原料として生 キ科の木の根からとれるサ でいます。

独自の技術で取り組ん

平成30年度助成事業では、委員による選考の結果8団

Q

で、80年以上の歴史を有する 団体です。

者・渡辺祐策は、郷土の宇部

ある沖ノ山炭鉱組合の創業

宇部興産株式会社の発祥で

ついて教えてください。

「渡辺翁記念文化協会」に

どんな協会ですか?

記念文化協会

た先覚者です。その偉大な業 を愛し、地域の発展に尽力し Q: 主な活動は?

貫かれた翁の遺志を永遠に継 績を讃えると共に、郷土愛に 承しようと発足されたのが (公財) 渡辺翁記念文化協会 現在は市立図書館に開設され 種文化事業を実施しており 福原家古文書の出版事業や各 過去には歴史的価値のある

体を選定。現在、平成31年度の助成先を公募中 (詳しくはウェブサイトをご覧ください) 成を毎年行っています。 サート開催のほか、 体にもご利用いただきたいで 化的向上に資する団体への助 してもらう地域ふれあいコン を招いて中学生に直接指導を 文庫への寄付やプロの演奏家 する団体からの助成公募を現 在受付中ですので、 宇部市内の文化的向上に資 今後の活動はいかがですか? 地元の文 小さな団



ている渡辺翁記念文庫と絵本

ています。と安心していただけると思っ

―料理長オススメのメニュー

「長州鶏の石焼き」です。

お客様も作る人の顔が見える

を見て調理をしたいと私が希

残してもらいました。

ました。しかし、

お客様の顔

用いただいています。

方で、 作るのに携わりました。当時 の社長は食にこだわりのある ニューを考えました。この

関係者みんなで全国の

いものを食べ歩き、

長州鶏の石焼き」はその時

アジスス

〈あケょケニの周りのUBEの丿 ホテル」で働く方にインタビューしました。ホテルの歴史を築い てきたベテラン料理長山本陽二さんとこれからのホテルを担う2 今回は宇部興産グループの運営するホテル

本長門料理長 **山本陽二 さん** 年目フロント係の林優太さんにお話しを伺いました。 のを使うことにこだわってい でも心に残っており、どのメ は楽しかった想い出として今んなで全国を食べ歩いたこと て、月替わりのメニューはリ ーューも思い入れがあります。 に生まれたメニューです。 基本的に食材は山口県のも



店のこだわりは何ですか?

だけるレストラン本長門。

お

つ、美味しいお食事をいた

アジススパホテルの魅力

の

の際になくすという話もあり わせや法事といった家族行事 ウンターキッチンです。 にも最適で、多くの方にご利 個室は結婚前の両家の顔合 カウンターキッチンは改装 ゆったりできる個室と、 カ

▽第11回

UBEグループ

チャリティー

コンサート

めたきっかけは何ですか? ―アジススパホテルで働き始

る仕事でした。 と思った以上にやりがいのあ 自然と自分も同じ道を選んで バイトをしていました。フロ 学生時代は父のホテルでアル ントで働く父の姿をみていて、 いました。実際に働いてみる 父がホテルで働いていて、

思えたからです。 数年前にスペインの東京オリ ツイベントに参加するお客様 きらら博記念公園でのスポー 客様だけでなく、 ポーツ好きの私には魅力的に ススパホテルを選んだ理由は、 山口きらら博記念公園のプー ンピック候補の水泳選手団が にもご利用いただいています。 ゴルフ場が併設されていてス 実際にはゴルフ場利用のお 数あるホテルの中でもアジ 近くの山口

したが、本長門立ち上げに際

して招集され、お店を一から

場のレストランで働いていま ジススパホテル併設のゴルフ ニューです。私はもともとア これは創業当時から人気のメ

> み パホテルをご利用いただきま ても良い経験でした。 で戸惑いはありましたが、 した。初めての外国人の接客

「宇部22アジススパ

WAR STORY

地域

0

いつもどのような接客を心

に構成しています。ピーターのお客様の声も参考 がけていますか? けています。あとは、

様に認められたら一人前だと まだお叱りを受けることばか な接客をしていきたいです。 客様にも満足いただけるよう 味で「道の駅めぐり」 ホテルに通ってくださってい べ物やお土産などをチェック 駅を紹介しています。 りですが、そんな常連のお客 る方がたくさんいます。 このホテルはリピーターが多 いて、その土地の美味しい食 のお客様にはおすすめの道の しています。将来は常連のお 常に笑顔でいることを心が 私が入社するより前から をして 実は趣 観光客 まだ

今年も協賛展示とし

Aファンタジア」に、 開催されている「T

ミネーションを設置 て観覧車を彩るイル

しています。

▽TOKIWAフ

11月から宇部市常

方のお客様の宿泊施設として域密着型〟のホテルです。遠元のお客様を大切にする〝地ー「アジススパホテル」は地 ったお二人の「心のこもったされています。お話をうかが元の皆様の憩いの場として愛 とする姿にとても感動しまし だけではなく、近くに住む地 料理」と「とびきりの笑顔」 でお客様をおもてなししよう

ルハーモニー交響楽団

10月7日、日本フィ

を迎え、宇部市渡辺翁

ランチで人気の

▽第67回宇部まつり

文化振興のため、毎回

場料収入は宇部の音楽 た。本コンサートの入 記念会館で開催しまし

全額を寄付しています。

料理長自慢の 州鶏の石焼き」



加しました。 UBE りを盛り上げました。 00人が参加し、祭 グループでは約10 つりの華創パレード に社員242人が参 11月4日、宇部ま

デザイン・印刷:リベルタス興産

秋の花壇コンクール ル工場が山口県のゆるキ 成30年度 秋の花壇コンク 9月に開催された「平 ル」には、宇部ケミカ 社会真 献

 ∇

宇部市長賞に選ばれまし ャラ【やまりん】をモチ -フにした作品を出展し、

